



Colegio Almenar del Maipo  
Las Vizcachas, 29 de noviembre de 2024

### Comunicado N°41/2024

Estimadas familias, hoy concluye la enriquecedora Gira de Estudios de nuestros alumnos de IIIos medios. Durante esta salida, han tenido la oportunidad de visitar diversas localidades dentro de la región de Coquimbo, entre ellas el Museo Mineralógico Ignacio Domeyko, ubicado en la Universidad de La Serena; han conocido las innovadoras cocinas solares en Vicuña, se han maravillado en el Observatorio Mamalluca, visitaron la Caleta de Chañaral de Aceituno, donde participaron de una navegación; han aprendido sobre la producción de pisco en la Pisquera Capel, entre otras ricas experiencias, que han brindado a nuestros estudiantes una visión más amplia y cercana de las riquezas que la región ofrece, destacando su potencial y compromiso con el cuidado del medio ambiente y la preservación de su fauna.

Ayer jueves 28 de noviembre, los estudiantes de Prekínder A y Prekínder B llevaron a cabo la presentación de su proyecto titulado "Porque aprendemos haciendo". Durante el segundo semestre, los niños vivieron una experiencia práctica y significativa trabajando en el huerto, lo que les permitió abordar diversos objetivos de aprendizaje en un contexto real. En este espacio, desarrollaron el interés y asombro al explorar los cambios que ocurren en el entorno natural, particularmente en las plantas. Aprendieron a reconocer la importancia del agua y la energía solar como elementos esenciales para la vida, y lograron identificar semejanzas y diferencias en las características y necesidades básicas de los seres vivos. Estos aprendizajes fueron posibles gracias al contacto directo con la naturaleza, lo que potenció su sentido de exploración, la conexión emocional con el entorno y la valoración del trabajo colaborativo.

También ayer, jueves ~~28 de noviembre~~, realizamos un simulacro de evacuación en caso de sismo. Durante la actividad, los estudiantes demostraron un excelente comportamiento, actuando con orden, seriedad y respeto hacia las indicaciones proporcionadas, logrando realizar la evacuación total en un tiempo de 1 minuto y 38 segundos. Valoramos la responsabilidad mostrada por toda la comunidad educativa en este ejercicio, ya que fortalece nuestra preparación frente a posibles emergencias, asegurando la seguridad de todos. Agradecemos también al personal docente y administrativo por su coordinación y apoyo en este simulacro.

Hoy viernes 29 los niños y niñas de Playgroup invitaron a sus padres a la presentación de su proyecto "Los animales y el arte", donde se trabajaron objetivos de aprendizajes de las áreas de ciencias, matemática, comunicación con el lenguaje verbal y vocabulario, y sin duda no podía quedar afuera el área de arte. Los padres jugaron con sus hijos entretenidos juegos donde ponían en práctica palabras nuevas como: cardumen, alevín, anuros, potrillos, piara, etc. etc. Luego los padres de la mano de sus hijos realizaron una visita guiada a una exposición artística, en la que se explica el proceso vivido por los niños y niñas, que partieron desde la apreciación estética de obras de diferentes artistas, que luego sirven de inspiración para las obras de artes. Se pudo observar el dibujo inicial v/s final de los distintos animales que cada estudiante escogió, visualizando cómo a partir del estudio, investigación, conocer características y observación de

los animales cambia la percepción que los niños plasman en sus representaciones artísticas, las cuales se realizaron inspirándose en diferentes artistas.

Hoy tuvimos la última jornada de reciclaje masivo a cargo del 8° básico junto a sus profesoras de ciencias. Cada curso participó activamente entregando los materiales recolectados durante este último período, que incluyeron papel blanco, latas, eco botellas y tapitas. Agradecemos a los estudiantes, docentes y familias que han sido parte de esta iniciativa, demostrando que pequeños actos de responsabilidad ambiental pueden generar grandes cambios. Este cierre es un recordatorio del valor de la educación en la formación de ciudadanos comprometidos con la sostenibilidad y el cuidado del planeta.

Hoy viernes 29 de noviembre, los estudiantes del kínder A y B participarán del “Día de Aventuras y Tesoros”. Actividad cuidadosamente preparada durante varias semanas con variadas actividades para que disfruten al máximo. Esperamos que sea una linda instancia que les permita crecer, aprender y disfrutar junto a sus compañeros y profesoras en un ambiente de diversión y descubrimiento.

La próxima semana se dará inicio el proceso de rendición de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) para nuestros estudiantes recién egresados. Les comparto la información oficial sobre este trascendental paso en su formación académica y les deseo el mayor de los éxitos a todos y todas los que se han preparado con dedicación y aspiran continuar su camino en la educación superior.

<b>Horario</b>	<b>Lunes 2 de diciembre de 2024</b>	<b>Martes 3 de diciembre de 2024</b>	<b>Miércoles 4 de diciembre de 2024</b>
<b>09:00</b>		Prueba de <b>Competencia Lectora</b> (65 preguntas, 2 horas y 30 minutos).	Prueba de <b>Competencia Matemática 1 (M1)</b> (65 preguntas, 2 horas y 20 minutos).
<b>15:00</b>	Prueba de <b>Competencia Matemática 2 (M2)</b> (55 preguntas, 2 horas y 20 minutos).	Prueba Electiva de <b>Ciencias</b> (80 preguntas -54 preguntas módulo común y 26 preguntas módulo electivo-, 2 horas y 40 minutos).	Prueba Electiva de <b>Historia y Ciencias Sociales</b> (65 preguntas, 2 horas).

Estamos a punto de concluir este año escolar, un período lleno de aprendizajes y desafíos que nos ha permitido crecer como comunidad. Quiero aprovechar este momento para destacar uno de los aspectos en los que hemos puesto especial énfasis: la campaña del buen trato, en el contexto de la Ley Karin. Recordemos que, como adultos, somos los principales referentes para nuestros estudiantes. Cada palabra y cada acción que realizamos son lecciones que ellos observan y asimilan, por lo que nuestra responsabilidad no se limita solo a enseñar, sino también a modelar con el ejemplo. Este compromiso implica actuar con coherencia, promoviendo el respeto mutuo, la tolerancia y la resolución pacífica de los conflictos. Cuando practicamos el buen trato, no solo fortalecemos nuestra comunidad escolar, sino que también formamos a ciudadanos responsables y conscientes de la importancia de convivir en un entorno de respeto y empatía.

Estos días han sido de altas temperaturas, por lo que es fundamental tomar medidas preventivas para cuidar la salud y el bienestar de los estudiantes durante la jornada escolar. Les recordamos la importancia de que los niños asistan al colegio con una botella de agua para mantenerse hidratados, bloqueador solar aplicado para proteger su piel, y un jockey o sombrero que los resguarde de la exposición directa al sol. Estas precauciones son clave para evitar la deshidratación y otros síntomas asociados a la sobreexposición solar, asegurando que puedan participar de manera activa y segura.

Además, queremos destacar que, en esta época del año, los estudiantes, especialmente los más pequeños, suelen estar más activos y con mayor energía, lo que podría aumentar la probabilidad de accidentes. Por esta razón, les solicitamos conversar con sus hijos e hijas sobre la importancia del autocuidado, haciendo énfasis en mantener comportamientos responsables y conscientes tanto dentro como fuera de las salas, recordando que cuidar de sí mismos y de los demás es esencial para garantizar un entorno seguro y prevenir situaciones que puedan afectar su bienestar. Finalmente, aprovecho esta oportunidad para compartir nuevamente el **Protocolo de Primeros Auxilios** (documento adjunto), que busca brindar una respuesta rápida, efectiva y segura ante imprevistos, minimizando posibles riesgos y asegurando el bienestar de los estudiantes en todo momento.

Quisiera invitar a toda la comunidad almenariana al 2° Encuentro de Bandas, organizado por el Centro de Estudiantes y que se realizará el viernes 6 de diciembre a partir de las 18:00 hrs., en el gimnasio de nuestro colegio. Este encuentro no solo será una ocasión para celebrar la música, sino también para fortalecer los lazos de nuestra comunidad educativa, reconociendo el esfuerzo y la dedicación de nuestros jóvenes músicos. Cada presentación es el resultado de horas de preparación y del entusiasmo por compartir su arte con todos nosotros.

Les invitamos a asistir en familia, a disfrutar de este espectáculo único y apoyar a nuestros estudiantes en esta muestra de talento y compromiso. ¡No se lo pierdan!



MES	DÍA	ACTIVIDAD
DICIEMBRE	6	Encuentro de Bandas
	9 al 11	Hora de salida de estudiantes: 13:00 hrs.
	9	Licenciatura 8° básico
	10	Graduación de kinder
	11	Acto de fin de año
	12	Paseos de curso
	13	Fiesta 8° básico
	13	Inicio gira Convivencia II medio
	17 y 18	Entrevistas finales

Me despido deseando que tengan un excelente fin de semana.

Larissa Sapag Quiroz  
 Directora  
 Colegio Almenar del Maipo